

## EDUCACIÓN

# Apprece pretende conseguir que se defina la figura del profesor de religión y sus funciones

El secretario del sindicato italiano Snadir, Orazio Ruscica, intervino en la asamblea general de ayer

ANA M<sup>a</sup> SUÁREZ

LEÓN.— La Asociación Profesional de Profesores de Religión en Centros Estatales (Apprece) celebró la XXXVI asamblea general en León porque Tomás Viñuela, hasta ayer presidente, ponía punto y final a cuatro años de Presidencia, aunque ahora se dedicará a ejercer el cargo en Apprece Castilla y León.

El mundo sindical fue uno de los puntos centrales de la asamblea en la que se comentaron realidades fundamentales para el desempeño de la labor de los profesores de religión. Entre las que se encuentran, por ejemplo, el hecho de que todavía no existe una definición de profesor de religión, ni de las funciones que desarrolla, la selección y calificación de puestos, la posibilidad de que exista comisión de servicios y el tema de conciliar la vida laboral con la familiar.

En este acto de carácter anual, el representante de Valencia llevó a cabo la lectura de un documento base en referencia a la relación que los profesores de religión mantienen con los padres, las madres y los alumnos. En este sentido recordó a todos los allí presentes que la Constitución Española defiende que los progenitores educan a sus hijos en función de las convicciones que



Orazio Ruscica frente a la Catedral de León antes de su intervención en la asamblea. / J. M. LÓPEZ

mantengan. También señaló que las delegaciones diocesanas han intentado ponerse en contacto con los padres sin obtener un gran éxito y pidió que los profesores trabajen, para buscar esta relación, a nivel autonómica. Para este representante valenciano es muy importante el contacto con los padres, pero reconoce que no es tarea fácil por cuestiones laborales.

El punto y final a este encuentro de profesionales de la enseñanza religiosa fue la elección del nuevo presidente, José María Guardia, del vicepresidente, Rafael Martín, de la secretaria Enma González y del tesorero, Claver Crespo.

La asamblea reunió a varios miembros y representantes autonómicos de Apprece en la que debatieron y acordaron diferentes

puntos del orden del día.

El Seminario Mayor San Froilán se convirtió durante toda la mañana de ayer en testigo de las preocupaciones y propuestas planteadas por los profesionales de la enseñanza religiosa de nuestro país. Apprece cuenta, en la actualidad, con más de seis mil socios, de los que 110 pertenecen a la provincia leonesa.

El invitado de honor a esta XXXVI asamblea fue el secretario del sindicato italiano Snadir, Orazio Ruscica, quien lleva al frente del mismo desde su fundación en el año 1993 y desde una década antes trabajando como profesor de religión en escuelas e institutos pú-

blicos.

En su intervención explicó a los asistentes cómo está la situación de la materia religiosa en la educación italiana. Ruscica reconoció que aún queda trabajo por realizar. Entre estos objetivos mantienen la lucha por lograr que la nota de la materia de religión contabiliza en la media de los estudiantes al igual que el resto de las asignaturas que se imparten en Italia.

## El club de montaña de Villablino organiza una ruta por Picos de Europa el día 3

VILLABLINO.— El Club Deportivo Montaña Laciana organiza para el próximo domingo, día 3 de junio, una excursión a Picos de Europa. La ruta, de 16 kilómetros, partirá del Puerto de Panderrueda para ascender al Pico Jairo, desde donde se dirigirán al Refugio de Vegabaño y finalizar en Oseja de Sajambre. Los interesados deben realizar la inscripción en el Centro de Información Juvenil. El precio de la actividad es de 10 euros para los socios del club y 12 euros para las personas que no sean socias. / L. VILLA

## El CIJ de Laciana tramita ya las solicitudes para las colonias de verano

VILLABLINO.— El Centro de Información Juvenil (CIJ) tramita las solicitudes para las colonias de verano 2007, organizadas por la Diputación Provincial, que pretenden dar a conocer a los jóvenes de la provincia otros lugares de la geografía española. Este programa ofrece varias opciones: un campamento urbano en A Coruña; un campamento de medio ambiente que se desarrollará en Portonovo, Sanxenxo; dos campamentos en la naturaleza, en la Ría del Eo, y un programa de turismo juvenil en las Palmas de Gran Canaria.